

Los fondos del escritor Toribio Echevarria se incorporan a la biblioteca digital vasca

DONOSTIA. La biblioteca Juan San Martín de Eibar se ha convertido en la primera biblioteca municipal en participar en el proyecto de Biblioteca Digital Vasca. Los fondos de artistas, escritores e intelectuales de la localidad guipuzcoana como Toribio Echevarria, Pedro Celaya o Juan San Martín ya se encuentran digitalizados y preparados para ser volcados en liburuklik (www.liburuklik.net), plataforma que garantiza la conservación del patrimonio bibliográfico vasco y el acceso al mismo de investigadores y ciudadanía en general. La de Eibar es la primera colección local que se incorpora a la biblioteca digital.

El Departamento de Cultura del Gobierno Vasco destacó la 'importancia' que tiene el patrimonio bibliográfico y el 'deseo' de fomentar y apoyar de manera especial una política que favorezca la coordinación y cooperación de todas las instituciones vascas implicadas en la guardia y custodia de este patrimonio, dando así cabida tanto a documentos de alcance global como locales.

A su juicio, en este objetivo resulta 'imprescindible' la implicación del sector profesional que, en el caso de Eibar, ha estado impulsado por la bibliotecaria Eva Alberdi.

Acuerdos

Asimismo, el departamento de Cultura informó de que se han alcanzado acuerdos con el Parlamento Vasco, la Diputación Foral de Alava y la Fundación Sancho el Sabio, entre otros, para que en liburuklik se conserven y difundan los fondos bibliográficos digitalizados de las bibliotecas vascas más significativas, tanto por volumen como por la riqueza de su fondo patrimonial. De esta manera, la segunda colección local en adherirse al proyecto será la de Irun.

El Gobierno Vasco señaló que la filosofía del proyecto es incorporar progresivamente el fondo local de los municipios vascos a través de las colecciones de sus respectivas bibliotecas municipales. Muchas de estas bibliotecas tienen la custodia de documentos de gran interés relacionados con su municipio.

'La digitalización y correspondiente volcado de esta documentación en liburuklik permitirá que la biblioteca digital vasca se enriquezca con la aportación de estas obras, muchas veces inéditas y únicas en Euskadi, al tiempo que dará visibilidad y proyección a las bibliotecas municipales, instituciones de gran relevancia para la conservación de lo local', afirmó.

Liburuklik cuenta ya con numerosas obras digitalizadas que aumentan día a día. En la actualidad, se puede acceder a cerca de 3.000 títulos y 350.000 imágenes y hay ya preparadas 300.000 páginas más para su carga antes de fin de año. Todo este contenido se difundirá, asimismo, en Europeana.